

8 de abril

Querido alumnado: les escribo para saludarles y preguntarles, cómo están?

Ya sé que esta situación es nueva para todos y nos agarró desprevenidos pero quería pedirles que no se desanimen , y me lo digo a mí mismo. Me gusta pensar, y quiero compartirlo con Uds., en tomar esta realidad como una “oportunidad”.

Oportunidad para experimentar otras formas de comunicarnos, otra de forma de encarar tareas, otra forma de expresarnos y quizá también otra forma de aprender.

Por lo demás quiero decirles que no se preocupen. De la manera que sea y mientras vayan pudiendo contesten los cuestionarios (no teman equivocarse ni piensen que les puede bajar la nota ni nada de eso, estamos probando), miren el video y consúltenme al mail todo lo que necesiten, ahí estaré para responderles.

Les mando un abrazo.

Prof. Raúl Ditarcio